



PERIÓDICO	PÁGINA	FECHA	SECCIÓN
	0	17/01/2024	LEGISLATIVO

Grupo de haitianos pide ayuda a diputadas y diputados para que se les otorgue visa humanitaria

Un grupo de migrantes haitianos acudió a la Cámara de Diputados para pedir el apoyo de las y los legisladores, a fin de que el Gobierno Federal les otorgue visas humanitarias. Mostraron pancartas de su país y de México, así como una manta en donde se leía: “Mexicanos y haitianos son hermanos”. Pidieron, sin éxito, porque no fueron recibidos, la intervención de las y los diputados para que se les otorgue una visa humanitaria, así como mejoras en las estaciones migratorias.

<https://drive.google.com/file/d/1v1z9dKYl4RVRf9CXuru0pHT9SUnwre5T/view>